

La idea de esta plataforma mediática es ir generando una comunidad de personas abiertas al diálogo y a las diversas expresiones sociales y culturales.

En ese sentido, entre quienes formen parte de nuestros seguidores en Facebook y Twitter, más quienes nos vayan apoyando con e-mails y comentarios, haremos algo así como un club en el que llevaremos a cabo diversas actividades: ofertas especiales en ventas de productos, lanzamientos de libros, presentaciones artísticas, foros de discusión, descuentos en tiendas de cultura, etc.

*La idea es que cada vez sea más efectiva la propuesta CyT: entiende, comparte, decide.*

